

Queridos padres del Colegio:

Como saben, un riesgo en la tarea educativa es que la burocracia asfixiante y la normativa de circunstancia terminen ahogando lo esencial, es decir, el fin. Esto puede suceder en diversos ámbitos, pero acecha de modo particular en la vida escolar. Exigencias de procedimientos, apuros en las presentaciones, formularios y fichas para una u otra actividad...que nada de esto nos haga perder el norte, hacia dónde vamos, para qué hemos nacido tanto nosotros como nuestros hijos. Lograr llegar a la meta, ese debe ser nuestro desvelo. ¿Cuál es esa meta? Ser perfectos como nuestro Padre es perfecto y gozar con El por toda la eternidad. Y para ello, práctica de las virtudes y vida sacramental, he aquí los dos andariveles que nos configuran con Cristo.

Aprovechemos estas vacaciones (¡ya hemos llegado a mitad de año!) para volver sobre nosotros mismos y evaluar nuestras prioridades. Y a renovar energías que queda mucho por delante. Nuestra Señora de Fátima, ruega por nosotros.

Coordinador General

JUEGOS EVITA DE HANDBALL SUB-16 Y SUB-18

Felicitamos a los jugadores que representaron a nuestro colegio en los Juegos Evita de Handball, realizados el 14 y 15 de junio pasado. Los alentamos a dar lo mejor de sí y mostrarse siempre alegres. De manera especial, felicitamos a los varones que lograron alcanzar el segundo puesto.

También participaron alumnos sub-18 y exalumnos en las competencias realizadas los días 28 y 29 de junio.

Dos de estos equipos llegaron a disputar la copa de bronce. iFelicitaciones!





OLIMPÍADAS DE MATEMÁTICA - INSTANCIA ZONAL

El día 29 de junio, cuatro alumnas participaron de la segunda instancia de las Olimpíadas de Matemática. Las mismas se llevaron a cabo en nuestro colegio. En esta instancia zonal, nuestro colegio realizó las pruebas junto a los colegios Siglo XXI, Escuela Normal, San Francisco de Borja y La Salle.





CORO - PRIMARIA

Desde el mes de mayo se ha comenzado con la formación de una agrupación vocal con alumnos de Nivel Primario bajo la dirección de la Prof. Andrea Laporta. En el último encuentro, previo a las vacaciones de invierno, pudimos disfrutar de la voz de María Itatí y el acordeón de Mariela Campodónico.





ENLACE

El día 17 de junio se unieron en matrimonio nuestro coordinador general Jordán Abud y Belén Rojas. La Misa de esponsales de celebró en la Basílica Sagrado Corazón en la ciudad de La Plata. Rezamos para que los corazones de Jesús y María custodien siempre este amor matrimonial. Se encomiendan a nuestras oraciones.

AUMENTO CUOTA

Siguiendo la actualización de salarios que el Estado acordó a los docentes de un 7 %, la cuota desde el mes de julio tendrá un aumento de \$2.000 para todos los niveles.

HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN VACACIONES

Con motivo del receso invernal, la administración del Colegio se encontrará abierta desde el **lunes 10/07 al viernes 14/07 de 9:00 a 13 hs**.

Y desde el **lunes 17/07 al 21/07 permanecerá cerrada**. Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio **4353902**, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMICAS) al **343—4767595** en el mismo horario.

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIA BANCARIA

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

- CBU 3860064501000000019153
- Beneficiario: Principios
- CUIT 30-70867090-8
- Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A
- Sucursal: 064
- Cta. Cte N° 191/5

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de **colegioelmadero@hotmail.com**, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

ESCUELA DE DEPORTES

ESCUELA DE DEPORTES

NUESTRAS ACTIVIDADES

Handball

Fútbol

Arqueria



Folkore



Judo

Gimnasia deportiva

Voley femenino





ESCUELA DE DEPORTES







ESCUELA DE DEPORTES







FICHA COLECCIONABLE N° 131



Anécdota:

San Pablo el ermitaño

Los santos nos enseñan a jerarquizar nuestra vida, poniendo en el lugar que corresponde cada cosa, cada situación, cada alegría, cada dolor. También a nosotros como a Marta el Señor nos exhorta, a través de la vida de cada santo, con la sentencia: Te preocupas por tantas cosas. Pablo el ermitaño, abandonó sus bienes familiares que había heredado ya a la temprana edad de 14 años. Huyó por miedo a la persecución, que por entonces torturaba y confiscaba los bienes a los que no pertenecían a la religión del estado. Salió de su querida Tebaida y huyó al desierto, a una caverna. Vivió allí por 90 años, alimentándose del agua de una fuente que a la entrada de la caverna se encontraba, de los dátiles de una palmera que atemperaba el sol de Egipto y de medio pan que un cuervo le traía religiosamente todos los días. Su ropa la confeccionaba con hojas de palmeras. Vivió hasta los 113, lo encontró San Antonio, muerto arrodillado y con los brazos extendidos en forma de cruz. No se preocupaba más que en agradar a Dios. Ni el sustento, ni los gustos, ni agradar, ni confrontar, nada lo desvelaba. Sólo tenía como posesión una gruta, una fuente, una palmera y a Dios.